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A A C C T T A A  D D A A  R R E E U U N N I I Ã Ã O O  O O R R D D I I N N Á Á R R I I A A  D D E E 

O O I I T T O O  D D E E  J J U U L L H H O O  D D E E  2 2 0 0 0 0 8 8 

No dia oito de Julho do ano de dois mil e oito, no Auditório da Biblioteca 

Municipal  de Góis  “António Francisco Barata”,  realizouse a  reunião ordinária 

da  Câmara  Municipal  de  Góis,  sob  a  Presidência  do  senhor  José  Girão 

Vitorino, na qualidade de Presidente da Câmara, comparecendo os Vereadores 

que compõem o Executivo Camarário: Maria Helena Moniz, Diamantino Garcia, 

Daniel Neves e Graça Aleixo.  

A Reunião foi secretariada por Liliana Maria Rosa Pinto. 

Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, o senhor Presidente 

declarou aberta a reunião, pelas dez horas, dando início à seguinte Ordem de 

Trabalhos: 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR:  

1.1 – FALTAS;  

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR;  

2 – ASSUNTOS DIVERSOS:  

2.1  –  FEDERAÇÃO  PORTUGUESA  DE  AUTOMOBILISMO  E 

KARTING/PERÍCIA DE GÓIS/ARRUDA DOS VINHOS – 2008 

2.2.  –  ARCJILSSA  –  ASSOCIAÇÃO  DESPORTIVA,  RECREATIVA, 

CULTURAL,  JUVENIL  E  DE  SOLIDARIEDADE  SOCIAL  DOS  AMIGOS  DE 

VALE  DE  MOREIRO  E  MANJÃO/  APOIO  NA  REALIZAÇÃO  DE  UMA 

CORRIDA DE CARRO DE ROLAMENTOS 

2.3 – EDP/REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA 

2.4  –  GRUPO  DOS  AMIGOS  DO  SOBRAL,  SAIÃO  E 

SALGADO/AGRADECIMENTO 

3  –  CONTABILIDADE,  RECURSOS  HUMANOS  E  LICENCIAMENTO  DE 

OBRAS PARTICULARES:  

3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; 
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3.2 – PAGAMENTOS;  

3.3 – REQUISIÇÕES;  

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES 

3.5    DOCUMENTO  INTERNO/  MAPA  DE  TRANSFERÊNCIAS 

CORRENTES 

3.6 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL 

3.7  –  DAF/  SÉTIMA  ALTERAÇÃO  AO  ORÇAMENTO  DA  RECEITA  E  DA 

DESPESA/ ANO FINANCEIRO DE 2008 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR:  

1.1 – FALTAS – Não houve faltas. 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado pela 

Lei  número  169/99,  de  18  de  Setembro,  com  a  redacção  conferida  pela  Lei 

número  5A  /2002,  de  11  de  Janeiro,  nos  números  um  e  dois  do  seu  artigo 

nonagésimo  segundo,  a  Câmara  deliberou  por  unanimidade,  e  após  leitura, 

aprovar a acta da reunião realizada no vinte e quatro de Junho do ano de dois 

mil e oito, sendo assinada pelo senhor Presidente e por quem a lavrou.  

2. ASSUNTOS DIVERSOS:  

2.1  –  FEDERAÇÃO  PORTUGUESA  DE  AUTOMOBILISMO  E 

KARTING/PERÍCIA DE GÓIS/ARRUDA DOS VINHOS – 2008 – Foi presente o 

ofício  da  Federação  Portuguesa  de  Automobilismo  e  Karting,  datado  do  dia 

vinte e três de Junho do presente ano, remetendo para efeito de aprovação o 

Regulamento da prova de perícia a realizar em Góis no dia nove de Agosto do 

ano em curso. 

A  Câmara  tomou  conhecimento  e  deliberou  por  unanimidade  aprovar  o 

referido Regulamento. 

2.2.  –  ARCJILSSA  –  ASSOCIAÇÃO  DESPORTIVA,  RECREATIVA, 

CULTURAL,  JUVENIL  E  DE  SOLIDARIEDADE  SOCIAL  DOS  AMIGOS  DE 

VALE  DE  MOREIRO  E  MANJÃO/  APOIO  NA  REALIZAÇÃO  DE  UMA 

CORRIDA  DE  CARROS  DE  ROLAMENTOS  –  Foi  presente  o  ofício  da 

Associação Desportiva, Recreativa, Cultural, Juvenil e de Solidariedade Social 

dos  Amigos  de  Vale  de  Moreiro  e  Manjão  –  ARCJULSSA,  datado  do  dia
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dezoito de Junho do ano em curso, solicitando à Câmara Municipal apoio para 

uma  corrida  de  carros  de  rolamentos  a  realizar  no  dia  três  de  Agosto  do 

presente ano. 

A  Câmara  tomou  conhecimento  e  deliberou  por  unanimidade  autorizar  a 

Corrida de Carros de Rolamentos, bem como a atribuição de um subsídio no 

valor de quinhentos euros, para a  realização actividade supra mencionada. 

2.3  –  EDP/REDE  DE  ILUMINAÇÃO  PÚBLICA    A  Câmara  tomou 

conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar os seguintes orçamentos:  

a)  Orçamento  Nº  1071/2008  –  Ampliação  de  Rede  BT/IP  à  entrada  da 

povoação,  junto  à  casa  de  Carlos  Alberto  Lopes,  em  Povorais,  freguesia  de 

Góis,  no  montante  de  quatrocentos  e  oitenta  e  oito  euros  e  oitenta  e  oito 

cêntimos. 

2.4  –  GRUPO  DOS  AMIGOS  DO  SOBRAL,  SAIÃO  E 

SALGADO/AGRADECIMENTO – Foi presente o ofício do Grupo dos Amigos 

do Sobral,  saião e salgado, datado do dia vinte e cinco de Junho do ano em 

curso,  agradecendo  à  Câmara  Municipal  todo  o  apoio  e  colaboração  no 

processo  de  homenagem  a  Carlos  de  Jesus,  bem  como  o  alcatroamento  e 

limpeza da estrada de acesso às aldeias de Saião e Salgado. 

A Câmara tomou conhecimento. 

ASSUNTO NÃO AGENDADOS: 

2.5    PROGRAMA  DE  VALORIZAÇÃO  ECONÓMICA  DE  RECURSOS 

ENDÓGENOS  –  PROVERE  –  FRENTES  RIBEIRINHAS  E  PARQUES 

VERDES  E  URBANOS/PROTOCOLO    Foi  presente  o  Protocolo  a  celebrar 

entre os Municípios  de Arganil, Figueiró dos Vinhos, Góis, Lousã, Oliveira do 

Hospital,  Pampilhosa  da  Serra,  Pedrógão  Grande,  Penacova,  Tábua  e  Vila 

Nova  de Poiares com o    objectivo  de desenvolver    a    operação a  candidatar 

como Acção Preparatória PROVERE (Programa de Valorização Económica de 

Recursos  Endógenos),  no  âmbito  do  Regulamento  Específico  “Promoção  e 

Capacitação Institucional”, do Programa Operacional Regional do centro (Mais 

Centro) – QREN (Quadro  de Referência Estratégico Nacional), cuja cópia fiel 

fica a constituir o Anexo I da presente Acta.
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O senhor Presidente informou o Executivo que a referida operação visa a 

montagem  de  uma  parceria  e  a  elaboração  de  “Estratégia  de  Eficiência 

Colectiva e Programa de Acção” para o  território de influência dos Municípios 

aderentes aos presente Protocolo, que possibilite a constituição e dinamização 

de  uma  rede  subordinada  à  temática  das  “Frentes  Ribeirinhas  e  Parques 

Verdes  Urbanos”.  Mais  informou  que,  a  Estratégia  de  Eficiência  Colectiva  e 

Programa  de  Acção  resultantes  da  operação  objecto  do  presente  Protocolo 

será  oportunamente  submetida  para  efeitos  de  reconhecimento  formal  como 

estratégia  de  Eficiência  colectiva  PROVERE,  nos  termos  estabelecidos  no 

Enquadramento das Estratégias de Eficiência colectiva do QREN. 

A  Câmara  tomou  conhecimento  e  deliberou  por  unanimidade  delegar  no 

senhor Presidente a outorga do presente protocolo. 

2.6    ASSOCIAÇÃO  REGIONAL  DAS  BEIRAS  PESCA 

DESPORTIVA/PEDIDO  DE  AUTORIZAÇÃO  PARA  A  REALIZAÇÃO  DO 

CAMPEONATO  DO  MUNDO  DE  PESCA  À  PLUMA  JUNIORES  2008    Foi 

presente o ofício da Associação Regional das Beiras Pesca Desportiva, datado 

do  dia  sete  de  Julho  do  ano  em  curso,  solicitando  à  Câmara  Municipal 

autorização  para  a  realização  do  campeonato  do Mundo  de  Pesca  à  Pluma 

Juniores  2008. 

O  senhor  Presidente  informou  que  a  Associação  Regional  das  Beiras 

Pesca  Desportiva  foi  responsabilizada  pela  Federação  Portuguesa  de  Pesca 

Desportiva para a realização da prova supra mencionada a qual  terá lugar de 

três a 10 de Agosto na concessão de pesca de Colmeal e na Vila de Góis. 

A  Câmara  tomou  conhecimento  e  deliberou  por  unanimidade  autorizar  e 

ceder as concessões de pesca desportiva de acordo com as datas solicitadas 

e respectivos regulamentos. 

2.7 – ATRIBUIÇÃO DE MEDALHA DE MÉRITO DO CONCELHO A TÍTULO 

PÓSTUMO A  JOSÉ DE MATOS CRUZ   O  senhor Presidente  referiu que, o 

empenho  de  uma  pessoa  envolvida  na  vida  da  sua  terra  reflectese 

obrigatoriamente na acção que desenvolve ao longo da vida pelos seus e junto 

dos  seus.  José de Matos Cruz  começou, muito  cedo,  a  afirmar  o  seu pulsar
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regionalista nas páginas dos  jornais  locais e  regionais, evidenciando o apego 

que  tinha  pela  sua  terra.  Por  esta  razão,  foi  sempre  uma  voz  da  terra,  ora 

louvando  os  seus  encantos,  ora  pugnando  por  ela.  Esta  faceta  evoluio  e 

transformouo  num  homem  atento,  preocupado  com  o  desenvolvimento  e  o 

futuro  da  sua  terra.  Foi  um  investigador  da  História  local,  procurando  na 

sabedoria popular, as raízes desta comunidade. Assim, como homem de letras 

procurou  que  algumas  tradições,  histórias  e  contos  não  se  perdessem. 

Naturalmente,  foi  chamado  a  assumir  responsabilidades  e  foi  Chefe  de 

Redacção e Director  Interino do Jornal  “O Varzeense”. Pertenceu aos órgãos 

sociais  da  Filarmónica  de  Vila  Nova  do  Ceira;  e  da  Comissão  de 

Melhoramentos de Vila Nova do Ceira, da qual era actualmente presidente. Foi 

Presidente  da  Direcção  da  Casa  do  Concelho  de  Góis  e  Presidente  do 

Conselho Regional da Casa do Concelho de Góis, para além de ainda ter sido 

Vereador da Câmara Municipal do Pelouro da Cultura. 

Pela acção cívica, pelo pulsar regionalista, pelo amor à sua terra, proponho 

que  José de Matos Cruz  seja  reconhecido  publicamente  como merecedor  da 

medalha de Mérito do Concelho de Góis, a título póstumo. 

A  Câmara  tomou  conhecimento  e  deliberou  por  unanimidade  atribuir  a 

Medalha de Mérito do Concelho a título póstumo a José de Matos Cruz. 

2.8    ATRIBUIÇÃO  DE  MEDALHA  DE  MÉRITO  DO  CONCELHO  AOS 

FUNDADORES DA EMPRESA “ IRMÃOS BANDEIRAS”  EM GÓIS  O senhor 

Presidente referiu que, o mundo transformase pela  força da natureza mas, é 

também  transformável  pela  vontade  e  determinação  dos  homens.  Quando  o 

ser  humano  quer  a  sua  acção  influencia  tudo  e  todos  em  seu  redor.  Neste 

sentido,  o  ser  humano  é  um  agente  transformador.  Eugénio  e  Augusto 

Bandeira foram agentes transformadores em Góis porque, ao criarem há muito 

tempo a  sua empresa  “Irmãos Bandeiras”  no Concelho  foram o  epicentro  de 

progresso  e  de  desenvolvimento  que  beneficiou  as  pessoas  desta  terra.  Por 

esta  razão,  todos  os  conhecemos  e  todos  lhes  reconhecemos  o  mérito  e  a 

audácia  desta  iniciativa.  Sendo  dos mais  antigos  industriais  do Concelho,  na 

área  da  metalomecânica,  entenderam  os  ventos  de mudança  e  contribuíram
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para  que  muitos  jovens  Goienses  pudessem  complementar  a  sua  formação 

escolar, ganhando experiência profissional no seu seio. No entendimento justo 

e meritório que a acção  individual pode ser um exemplo de vida para outros, 

consideramos  que  Eugénio  e  Augusto  Bandeira  foram  empreendedores  do 

futuro  da  sua  terra,  pois  se  foi  aqui  que  desenvolveram  com  sucesso  a  sua 

actividade  económica,  por  cá  se  mantiveram  dinâmicos  e  atentos  às 

oportunidades de investimento.   

Pela  vontade,  pela  determinação,  pelo  empreendimento,  pelo  exemplo, 

pela criação de riqueza no Concelho, o reconhecimento público e meritório do 

trabalho de uma vida, proponho a atribuição da Medalha de Mérito do Concelho 

de Góis aos Fundadores Empresa “Irmãos Bandeiras”. 

A  Câmara  tomou  conhecimento  e  deliberou  por  unanimidade  atribuir  a 

Medalha  de  Mérito  do  Concelho  aos  Fundadores  da  Empresa  “Irmãos 

Bandeiras”, em Góis. 

2.9  SMPC – REGULAMENTO DO SERVIÇO MUNICIPAL DE PROTECÇÃO 

CIVIL  –  O  Chefe  da  Divisão  Administrativa  e  Financeira,  Dr.  Mário  Garcia, 

solicitou  que  a  proposta  de  criação  do  Serviço Municipal  de  Protecção Civil, 

cujo  regulamento  foi aprovado na  reunião do Executivo Municipal de onze de 

Junho último, seja  integrado no Regulamento Orgânico do Município de Góis, 

dado  tratarse de um novo Serviço. Referiu ainda que, no caso deste pedido 

merecer  acolhimento,  na  primeira  oportunidade,  por  ocasião  da  próxima 

redefinição  dos  objectivos,  da  organização  e  dos  níveis  de  actuação  dos 

Serviços  Municipais,  bem  como  dos  princípios  que  regem  o  respectivo 

funcionamento,  o  Serviço  Municipal  de  Protecção  Civil  fosse  integrado  e 

passasse a fazer parte da estrutura orgânica do Município de Góis. 

O  senhor  Presidente  informou  que  como  a  actual  estrutura  orgânica  do 

Município  foi  aprovada  no  ano  2000,  estava  já  a  merecer  ser  revista  tendo 

proposto que no próximo mês de Agosto fossem iniciados os trabalhos para a 

sua  revisão,  oportunidade  essa  que  pode  ser  aproveitada  para  acolher  o 

pedido ora  apresentado. 

A Câmara tomou conhecimento.
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2.10  –  INTERVENÇÃO  DA  SENHORA  VEREADORA  HELENA  MONIZ  –  A 

senhora Vereadora Helena Moniz informou, nomeadamente o senhor Vereador 

Daniel  Neves  que,  em  resposta  à  sua  solicitação  no  que  concerne  à  última 

intervenção na parte arborizada no Largo Francisco Martins em Cabreira, esta 

foi da responsabilidade da Junta de Freguesia de Cadafaz,  informando ainda, 

que os danos existentes neste local foram recentemente reparados. 

A Câmara tomou conhecimento. 

2.11  –  INTERVENÇÃO  DO  SENHOR  VEREADOR  DANIEL  NEVES  –  O 

senhor  Vereador  Daniel  Neves  informou  que  as  torneiras  dos  fontanários 

existentes no concelho, nomeadamente da  freguesia de Cadafaz, encontram 

se a desperdiçar água, pelo que deverá a Câmara Municipal ter a iniciativa de 

reparálas, a fim de evitar o desperdício desnecessário. 

Seguidamente questionou sobre o funcionamento da ETAR de Cabreira em 

virtude desta não estar a trabalhar no seu pleno, causando alguns transtornos 

às  pessoas  que  habitam  nesta  localidade,  correndose  ainda  o  risco  de 

poluição da Praia Fluvial da Ponte Nova e consequentemente do Rio Ceira. 

O  senhor  Presidente  informou  que  sobre  a  ETAR  já  tomou  as  medidas 

necessárias para que se regularize a situação apresentada. 

A Câmara tomou conhecimento. 

3  –  CONTABILIDADE,  RECURSOS  HUMANOS  E  LICENCIAMENTO  DE 

OBRAS PARTICULARES:  

3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – A Câmara  tomou conhecimento 

do saldo em disponibilidade, constante do Resumo Diário da Tesouraria do dia 

sete de  Julho do ano em curso, no valor de um milhão, cento e sessenta e oito 

mil e doze euros e setenta e nove cêntimos. 

3.2  –  PAGAMENTOS  –  A  Câmara  tomou  conhecimento  e  aprovou  por 

unanimidade os pagamentos, relativos ao ano de dois mil e oito constantes das 

ordens mil trezentos e doze à mil quatrocentos e dois, no valor de quatrocentos 

e oitenta e dois mil, seiscentos e dois euros e trinta e sete cêntimos. 

3.3  –  REQUISIÇÕES  –  A  Câmara  tomou  conhecimento  das  requisições 

emitidas desde a última reunião até à presente data. 
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3.4  –  LICENCIAMENTO  DE  OBRAS  PARTICULARES  –  A  Câmara  tomou 

conhecimento de foi emitida a seguinte licença de obras particulares: 

a) Número vinte e seis, relativa a António Longuinho, Cabreira – Cadafaz. 

b) Número vinte e sete, relativa a James Biddle, Várzea Pequena, Vila Nova 

do Ceira. 

A  Câmara  tomou  igualmente  conhecimento  de  que  foram  emitidas  as 

seguintes licenças de habitabilidade relativas ao mês em curso: 

a) Número vinte e nove, relativa a José Manuel Ferreira da Silva, Regateira 

–  Góis. 

b) Número trinta, relativa a Maria Manuela Rodrigues Dias, Cova do Barro   

Alvares. 

c)  Número  quarenta,  relativa  a  Fernando  de  Almeida  Martins  e  Outro, 

Carvalhal do Sapo – Colmeal. 

3.5  DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES 

–  O  senhor  Presidente  levou  ao  conhecimento  do  Executivo,  o  documento 

interno  de  transferências  correntes,  datado  de  dia  oito  de  Junho  do  ano  em 

curso.  

A  senhora  Vereadora  Graça  Aleixo  questionou  o  senhor  Presidente 

relativamente ao apoio da Associação de Desenvolvimento Integrado da Beira 

Serra na organização do GóisArte e Feira Agrícola, Comercial e  Industrial de 

Góis’2008. 

O  senhor  Presidente  informou  que  o  apoio  prestado  pela  Associação  de 

Desenvolvimento  Integrado  da  Beira  Serra  é  relativo  a  uma  candidatura 

realizada no âmbito do Programa LEADER +, denominada “Beira Serra Cultural 

2007/08”,  alusivo  aos  Eventos  supra  mencionados,  a  qual  é  cofinanciada  a 

50% pelo referido Programa, tendo a Câmara Municipal que comparticipar com 

o  restante  montante  que  perfaz  o  valor  constante  no  presente  mapa  de 

transferências de correntes. 

A  Câmara  tomou  conhecimento  e  deliberou  por  unanimidade  aprovar  as 

transferências correntes, no montante de vinte e quatro mil euros, constante no 

Anexo II, cuja cópia fiel fica a constituir parte integrante da presente Acta. 
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3.6 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL 

O senhor Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento interno 

de transferências de capital, datado de dia oito de Julho do ano em curso.  

A  Câmara  tomou  conhecimento  e  deliberou  por  unanimidade  aprovar  as 

transferências de capital, no montante de quatro mil euros, constante no Anexo 

III, cuja cópia fiel fica a constituir parte integrante da presente Acta.  

3.7  –  DAF/  SÉTIMA  ALTERAÇÃO  AO  ORÇAMENTO  DA  RECEITA  E  DA 

DESPESA/  ANO FINANCEIRO DE 2008   Em conformidade  com o  disposto 

pelo DecretoLei n.º 54A/99 de 22 de Fevereiro, no seu ponto 8.3.2., a Câmara 

deliberou  por  unanimidade  aprovar  a  sétima  alteração  ao  Orçamento  da 

Despesa para o ano financeiro de 2008, constante no Anexo IV, cuja cópia fiel 

fica a constituir parte integrante da presente Acta:  

a) Sétima alteração  ao Orçamento  da Despesa,  no montante  de oitenta  e 

seis mil e quinhentos euros, tanto nos reforços como nas anulações. 

3.8 – DAF/SÉTIMA ALTERAÇÃO AS GRANDES OPÇÕES DO PLANO  Em 

conformidade com o disposto pelo DecretoLei n.º 54A/99 de 22 de Fevereiro, 

no  seu  ponto  8.3.1.,  a  Câmara  deliberou  por  unanimidade  aprovar  a  sétima 

alteração  às  Grandes  Opções  do  Plano  para  o  ano  financeiro  de  2008, 

constante  no  Anexo  V,  cuja  cópia  fiel  fica  a  constituir  parte  integrante  da 

presente Acta:  

a) Sétima alteração às Grandes Opções do Plano, no montante de vinte e 

quatro mil e quinhentos euros, tanto nos reforços como nas anulações. 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: FALTAS; ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; 

ATRIBUIÇÃO  DE  MEDALHA  DE  MÉRITO  DO  CONCELHO  A  TÍTULO 

PÓSTUMO  A  JOSÉ  DE  MATOS  CRUZ;  ATRIBUIÇÃO  DE  MEDALHA  DE 

MÉRITO  DO  CONCELHO  AOS  FUNDADORES  DA  EMPRESA  “ IRMÃOS 

BANDEIRAS”   EM  GÓIS;  RESUMO  DIÁRIO  DE  TESOURARIA; 

PAGAMENTOS;  LICENCIAMENTO  DE  OBRAS  PARTICULARES; 

DOCUMENTO  INTERNO/  MAPA  DE  TRANSFERÊNCIAS  CORRENTES; 

DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL; DAF/
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SÉTIMA  ALTERAÇÃO  AO  ORÇAMENTO  DA  RECEITA  E  DA  DESPESA/ 

ANO FINANCEIRO DE 2008 

E  não  havendo  outros  assuntos  a  tratar,  o  senhor  Presidente  declarou 

encerrada  a  reunião  pelas  doze  horas,  da  qual  para  constar  se  lavrou  a 

presente acta, sob a responsabilidade do Secretário.  

O Presidente da Câmara Municipal,  O Secretário, 

_____________________________             _____________________


